



夢をかたちに

2008~ 2009年度  
国際ローターテーマ  
夢をかたちに」

第2820地区  
Weekly Bulletin

HITACHI SOUTH  
ROTARY CLUB

例会場 要害クラブ TEL 0294-36-2020  
例会日 毎週火曜日 12:00~ 13:00  
事務所 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内  
TEL 0294-36-5074 FAX 0294-37-2176  
mail rotaso@iplus.jp  
http://www.xyj.co.jp/hitachi/south-rc/



会長;星 勝治 副会長;木本 貴一  
幹事;鹿志村 高道 会報委員;小林 英典 鈴木 幸一 高島 章行

21 平成 20年 12月 2日 (火) 本日のプログラム：年次総会

次回予告 平成 20年 12月 9日(火)

プログラム：前期を省みて

### 例会報告

12月 2日 (火) 12:00 開会  
弓野 博司 S A A 委員長



### 会長の時間

星 勝治 会長



今日はクラブ協議会です。  
各委員会から各報告をして頂きたいと思います。  
以上です。

- ・本日の年次総会で指名委員会報告があります。
- ・正会員推薦としまして星会長、白土委員長、大森委員長より山縣敏史さんの推薦がございました。本日の理事会で承認されました。
- ・市内5RCの合同新年会1月9日(金)開催の案内が届いております。なお、出席のお返事は第3例会(12月18日)までお願い致します。
- ・第36回多賀地区小中学校書初め展の補助金の支払い及び平成20年度スポーツ表彰者候補推薦につきましては社会奉仕委員会へ一任します。
- ・当会の家族例会に多くの方のご参加をお願い致します。
- ・次年度地区役員推薦について11月の理事会で大森会員の推薦が決定致しましたが1名追加で弓野直前会長の来年度地区役員の推薦が決定致しました。



### 幹事報告

代理 高島委員長



本日11時より第6回理事会が開催されました。  
本日の理事会で決定致しましたことについてご報告致します。

以上幹事報告とさせていただきます。



### 出席報告

鈴木委員長

会員数	出席	欠席	出席率	訂正	免除
35名	23名	12名	67.65%	70.59%	3名



## ニコニコBOX

白石 満義 委員長

11/26~ 28東京ビックサイトにて、全国中小企業総合展に出展してきました。

星 勝治

エレクト・ノミニーおめでとうございます

高島 章行	池田 忠雄	櫻村 観
武藤 真一	小澤 興	岩崎 敬次
須田 晃	石川 國博	弓野 博司
小林 英典	山本 忠安	信太 克己
白土仙三郎	宮本 尚彦	川崎 健輔
鎌田 栄	鈴木 幸一	

烏帽子会グロス95で、初優勝させていただきました。

木本 貴一

師走に入りました。急がず、あせらず、転ばぬように

小山 高一

寒くなりました。

大森 孝之

横浜三溪園の紅葉を楽しんできました。

白石 満義

## 本日のプログラム：年次総会

星会長



本日は協議会と総会を兼ねております。

まずは指名委員会の報告を須田委員長よりお願い致します。

須田 晃 指名委員会委員長



指名委員会の方からご報告させていただきます。委員は櫻村観会員、石川会員、星会員、弓野会員と私の5名です。次々年度の会長に大森孝之会員を指名致します。委員会としては満場一致で決定いたしました。大森さん宜しくお願い致します。



本日も多くの方からニコニコBOXへのご協力誠にありがとうございました



本日計 26,000円

累計額 577,000円

## 11月のラッキースマイル賞



白土会員

娘が結婚しました。父親として複雑な心境です。

## 木本 貴一 会長エレクト挨拶



次年度会長を務めさせていただきます木本でございます。皆さまご協力宜しくお願い致します。今ほど星会長よりお話がありましたようにワイキキRC姉妹クラブとしていい状況のなかで交流が続いております。来年にはキャロル会長はじめ10名で4月7日の当クラブ観桜家族例会に参加したいとの事。12月末締め切りで募集中、週報にも載せているとの連絡を大黒さんからいただいております。これは星年度の事業になりますが4月5日の桜まつりに出る風流物も見たいとの連絡もありました。来年7月になりますとまだまだ経験不足ですが今まで諸先輩方が築いてこられました伝統を最大限尊重しながら、継続事業及び新たに何かできることがあるのであれば日立南RCここにありというような事をやってみたいと思います。とはいえ資金面ではクラブ員数も含め、現実振り返ってみればそうそう大きな事業は多分出来ないのではないかと思いますので地域に理解をしていただくという意味を含め広報活動をしてゆく、或いは地域に根ざした奉仕活動をさせていただく例えば白石会員の会社に大変お世話になりました「ふきのとう祭り」400名を超える会場一杯の精神障害に対するご理解をいただく方々に参加を頂きながら、現実を捉えていただき参加していただいた皆様には障害者に関して理解を深めて頂きお帰りいただいた大変良い事業だったと思います。それから来年度も今唯一の姉妹クラブであるワイキキRCとも更に交流を深め、今年寄付したお金は年末の恵まれな子どもたちへのプレゼントになっている事と思います。誤解ない様に申し添えますと寄付金の1,000ドルは趣旨が違うという事で現地へ参加したメンバーの頭割りでお金を出しておりません。ただ一步通行の寄付ではなく周年事業には同額の寄付をいただく事になっております。来年度の事業で私がやりたいと思っているのは一つだけありまして皆さまのご賛同がいただけると

いう前提ですが、多賀駅前での清掃活動を月一回位ジャンパー着用の上実施してみたいと思います。大森会員のお話ですと既に大久保中がやっているとの事ですが合同でどうだろうと思いますがこれも素晴らしい事業ではないかと思えます。与えられた一年間日立南RCで精一杯汗を流し皆様と一緒に歩んで行きたいと思えますのでどうぞご協力の程お願い申し上げます。また、今日のプログラムは次年度理事・役員についてとありますが実は今日ノミニーが選出されたばかりで幹事がどなたになるのか含め大森ノミニーと相談の後、次年度理事役員は次回理事会及び例会でご報告させていただきますので一任をいただければ幸いです。以上エレクトとしてのご挨拶に代えさせていただきます。

## 大森次々年度



先ほどは須田指名委員長から過分なご紹介をいただきましたがご覧のような若輩者ですし、ロータリー歴も入会は平成16年9月入会でまだ4年強という私がノミニーになって宜しいのでしょうか？とお話したのですがロータリーは断らないのが鉄則だと聞いておりますので胃が痛くなる思いで決して軽い気持ちで承諾した訳ではございませんで、色々なことを考えて分かりましたと申し上げさせていただきます、今日理事会、年次総会でノミニーとして選出されました。どうぞ宜しくお願い致します。ご覧のとりの若輩者で人生経験もまだまだ先輩がたから見れば至らない自分ではありますが、こんな風貌で分区の会長幹事会や地区の会長幹事会に行き、小山会長時幹事務めた際も僕だけ浮いているなと感じたのですが今度は会長という立場でそこにいるのかなと思うと本当にいまからどうなるのかなというのが正直な所ではありますが兎に角頑張っていくと自分に言い聞かせております。そうは言ってもクラブは一人でやるものではないですし人生の多くの先輩がいらっしゃ

るなかでクラブ運営をしてゆくものだと思いますので知識や経験もないですが皆様方から色々なアドバイスを頂きながらまずはこれから半年ノミネーとして勉強させていただいて、来年の木本会長の下で副会長としてこれは弓野パスト会長が副会長の時におっしゃってありましたように一年間「会長のおっしゃるとおりです。」と言って副会長を全うしたいとの事ですが私も同じように木本年度に「会長のおっしゃるとおりです。」と一年間務めてゆきたいと思います。今年は地区で国際奉仕委員会に出向しておりますが先日大子で来週行われるロータリー財団との合同委員会の為の事前打ち合せに参加してまいりました。やはり地区に行っても委員長始め自分の父親よりも年上の先輩たちの中に私がいるわけでした。「俺でいいのかな」といつも思うのですがこれも勉強と思い参加してきました。泊り込みでしたので夜遅くまでお酒を酌み交わしロータリー談義で盛り上がりながら過ごさせていただきました。皆さん本当にロータリーが好きでしかも国際となると日本だけのお話ではなく海外友好地区との話も沢山出てまいりまして、当日はタイに行くメンバーもいたのですがタイがあんな状態になってしまい急遽成田から引き返したというお話も聞きました。そんな経験も人生の勉強でした。国際も全て新しいメンバーとの出会いでしたがクラブの中で最初に週報を担当させていただきましたが一年間週報作成に携わった事が言葉が分からないと週報が作成できませんので、一生懸命言葉の意味を探ることを繰り返した為にすごく勉強となりました。週報の一年間というのは本当に勉強になりました。また小山会長の下での幹事を経験したことも非常にいい勉強となりました。今後はクラブで社会奉仕委員、地区で国際奉仕、また会長ノミネーと三つの役職をどうやってこなして行こうかなと思っておりますが、出来ないものは出来ないの一生懸命頑張って邁進して行こうと思います。クラブの歴史に恥じない様に私がノミネーだという事で他のクラブから何やっているんだ日立南はと言われないうように頑張っていきたいと思っておりますので、もし何だ南のノミネーはと小耳にした時には私にすぐにお知らせいただきたいと思っております。悪いところは全て治してゆこうと思っておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。頑張りますので皆さまのご協力お願いいたします。ありがとうございました。